

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. Februar 2023

# Aktionstag bei der DB Regio Südbaden in Basel

Mitte Februar hat ein Aktionstag bei DB Regio Südbaden Kin und Tf Einsatzstelle Basel stattgefunden. Einige Kolleg:innen informierten sich dort über die aktuellen Leistungen des Fonds soziale Sicherung. Hier haben wir für unsere Kolleg:innen gleich die passenden Anträge gestellt.



Auch die Leistungen der GUV/FAKULTA wurden thematisiert. Unsere Kolleg:innen sind sehr froh, diese Einrichtung in der EVG-Mitgliedschaft enthalten zu haben.

Auch das Thema Tarifrunde 2023 wurde aufgegriffen. Einige Kolleg:innen, die sich als GDL Mitglied geoutet haben, haben sich auch informiert. Diese Kolleg:innen haben versprochen, uns zu unterstützen. Sie möchten abwarten, wie die Tarifrunde läuft und danach eventuell bei uns eintreten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)